

## **Verpackungsmengen IT-gesteuert ermitteln**

Grüner Punkt und gelber Sack kennen wir alle: Hersteller und Vertrieb müssen die Verkaufsverpackungen flächendeckend zurücknehmen. Die Anbieter der dualen Verwertungssysteme sammeln, sortieren und verwerten dann diese gebrauchten Verpackungen – natürlich kostenpflichtig. Um die genauen Gebühren melden zu können, müssen die Verpackungsmengen ermittelt werden – ein großer Aufwand, der sich aber mit der Softwarelösung der Winweb Informationstechnologie, Aldenhoven, IT-gesteuert und automatisch lösen lässt.

Dafür werden die zu meldenden Verpackungsartikel samt Gewicht und Preis in winweb-food hinterlegt. Besonders komfortabel: In der Software können nicht nur einer, sondern alle Entsorger unkompliziert eingerichtet werden, mit denen im Betrieb gearbeitet wird. Ziel ist es, bei jeder Verpackung anhand der Marke zu überprüfen, ob die Lizenzgebühren vorschriftsmäßig abgeführt werden.

Auf Wunsch werden dann auch alle gespeicherten Verpackungsgewichte pro Artikel zu einem bestimmten Gültigkeitsdatum angezeigt. Die angelegten Daten können zum Schluss ausgewertet werden: Verpackungsgewichte, Preise und Gebühren lassen sich jeweils bezogen auf einen Kunden und Artikel darstellen.

Damit ergänzt Winweb seine Software für die Fleischindustrie um ein Modul, das einfach umsetzt, was rechtlich und wirtschaftlich immer relevanter wird. Die neue Funktionalität ist voll in winweb-food integriert, gemäß dem Winweb-Leitsatz: Eine Lösung für alle Prozesse.